150 Jahre



Presse-Information

BASF unterstützt Opfer des Erdbebens in Nepal

200.000 €für Maßnahmen zur Katastrophenhilfe

Nach dem verheerenden Erdbeben und den Nachbeben in Nepal hat der Vorstand der BASF SE beschlossen, mit 200.000 € Hilfsmaßnahmen vor Ort zu unterstützen. BASF spendet den Betrag an die BASF Stiftung – eine gemeinnützige Organisation mit Sitz in Deutschland. Die BASF Stiftung wird mit dem Betrag die Katastrophenhilfe ihrer Partnerorganisationen – das Welternährungsprogramm der Vereinten Nationen (UN World Food Programme) und das Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen (UNICEF) – fördern und so Soforthilfe für die Opfer des Erdbebens in Nepal leisten.

Die Spendengelder werden für verschiedene Hilfsmaßnahmen in Nepal eingesetzt, zum Beispiel für Notfallversorgung, Lebensmittel, Wasser und medizinische Versorgung.

Sanjeev Gandhi, Mitglied des Vorstands der BASF SE: "Wir sprechen allen Menschen, die von der Katastrophe in Nepal betroffen sind, unser größtes Mitgefühl aus. Jetzt kommt es darauf an, schnell zu handeln – daher leisten wir diesen Beitrag zur Unterstützung von Soforthilfemaßnahmen."

Über BASF

BASF steht für Chemie, die verbindet – seit nunmehr 150 Jahren. Unser Portfolio reicht von Chemikalien, Kunststoffen, Veredlungsprodukten und

29. April 2015 P219/15

Global

Sabrina van der Pütten Telefon: +49 621 60-71233 sabrina.van-derpuetten@basf.com

Asien-Pazifik

Genevieve Hilton Telefon: +852 2731 0197 genevieve.hilton@basf.com

BASF SE 67056 Ludwigshafen Telefon: +49 621 60-0 http://www.basf.com Media Relations Telefon: +49 621 60-20916 Telefax: +49 621 60-92693

presse.kontakt@basf.com

Seite 2 P219/15

Pflanzenschutzmitteln bis hin zu Öl und Gas. Als das weltweit führende Chemieunternehmen verbinden wir wirtschaftlichen Erfolg mit dem Schutz der Umwelt und gesellschaftlicher Verantwortung. Mit Forschung und Innovation unterstützen wir unsere Kunden in nahezu allen Branchen, heute und in Zukunft die Bedürfnisse der Gesellschaft zu erfüllen. Unsere Produkte und Lösungen tragen dazu bei, Ressourcen zu schonen, Ernährung zu sichern und die Lebensqualität zu verbessern. Den Beitrag der BASF haben wir in unserem Unternehmenszweck zusammengefasst: We create chemistry for a sustainable future. BASF erzielte 2014 einen Umsatz von über 74 Milliarden € und beschäftigte am Jahresende rund 113.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. BASF ist börsennotiert in Frankfurt (BAS), London (BFA) und Zürich (AN). Weitere Informationen zur BASF im Internet unter www.basf.com.